que si de las oficinas de un Ayuntamiento, se desaparecen más de cien peso, con mayor razón deberá temerse que en cualquier otro lugar haya más inseguridad.

Parece que nunca habrá buenos Ayuntamientos en C. Guerrero. El actual cuenta con un Presidente, el Sr. Antonio González Martí nez, que es honrado, pero los Regidores no son aptos para el puesto y nada de provecho se hace.

El Tesorero, tambien es cumplido. En cambio el Director de los
Juzgados locales, que es el escribiente de esas oficinas, no cumple
con su deber. El solo tiene que
atender á tres juzgados y ninguno
marcha bien. Cuando hay feria en
la ciudad desatiende por completo
sus mal desempeñadas labores;
para hacerse cargo de cualquier
garito, de los que permite el progresista Mainero, como le llama un
periódico venal.

Los vecinos de C. Guerrero esperan á que concluyan tantos males, sólo que en lugar de disminuir aumentan, porque bajo el régimen del General Díaz los males aumentan y escasean los beneficios como sucede en los gobiernos absolutos. Hasta que se deje al pueblo nombrar sus funcionarios se remediarán los males que provienen del despotismo de las autoridades.

EL LIBERALISMO

En Accion.

Por virtud de la persecución que sufrimos, no habíamos noticiado al público la instalación del Glub Líberal Reformista "Ignacio Ramírez," en la ciudad de Oaxaca. La instalación de dicho Club nos

enorguliece porque amantes que so, mos de la libertad experimentamos placer al ver el ensanche de las santas doctrinas liberales, y también, porque vemos que nuestros paisanos se apresuran á propagar los sanos principios de la democracia, agrupándose en clubs que robuste cerán á la Confederación de Clubs Liberales de la República.

La Mesa Directiva del Club Liberal Reformista "Ignacio Ramirez," quedó integrada por los siguientes ciudadanos: Presidente, Lino Ramón Campos; Vice--Presidente, Angel Santa María; Primer Secretario, Adolfo C. Gurrión; Segundo Secretario, Julián Arreola; Tesorero, Luis B. Toledo.

La idea de los liberales potosinos se ensancha cada vez más. Por todas partes de la República se instalar nuevos clubs liberales, pues los cindadanos honrados y patriotas, no pueden tolerar que por más tiempo y con sin igual descaro, se siga violando el derecho. El pueblo ha comprendido al fin, que la larga é inútil gestión administrativa del actual Presidente no dará buenos frutos, encastillada como está en la idea del personalismo más opresor y absoluto.

El pueblo quiere gobernar. El pueblo ha comprendido que toda autocracia es funesta y por esa razón re agrupa en clubs liberales que serán los que salven a la Patria de la perdición á que la ha orilla lo la Dictadura.

Felicitamos á nuestros patriotas paisanos por su noble resolución de combatir á las dos hidras que quieren acabar con el pueblo: el clericalismo y el militarismo, hermanadas hoy para hacer sentir la opresora tiranía que nos embrutece.

Ponemos "REGENERACION" á sus órdenes.